



EL EX DIRECTOR REALIZÓ UNA FIESTA DE LUJO QUE LE TERMINÓ COSTANDO EL PUESTO. AHORA FIGURA EN LA TERNA FINAL PARA EL CARGO DE DIRECTOR DEL SLEP LITORAL, QUE ADMINISTRA LA EDUCACIÓN PÚBLICA DE SEIS COMUNAS.

# Destituido director del SLEP Atacama por fiesta de lujo aparece en terna para liderar el SLEP Litoral

**EDUCACIÓN.** *Pese a que el Presidente Boric dijo que “no he conocido a persona más descripterizada”, Daslav Mihovilovic podría encabezar un nuevo servicio local de educación pública. La postulación despertó críticas debido a la falta de rigurosidad en los filtros de los concursos públicos.*

Redaccion  
cronica@diarioatacama.cl

Poco más de un mes después de que el Ministerio de Educación solicitará la renuncia al entonces director ejecutivo subrogante del SLEP Atacama, Daslav Mihovilovic, su nombre volvió al centro del debate público. El exfuncionario apareció en la terna final de un concurso de Alta Dirección Pública para encabezar el SLEP Litoral en la Región de Valparaíso, organismo que administrará la educación pública de seis comunas.

Su salida del cargo se produjo tras la difusión de una ce-

lebración institucional por los cinco años del servicio educativo que incluyó bar abierto, alfombra roja, cámaras 360 grados y traslado en limusina. El episodio generó críticas políticas y gremiales, especialmente por el contraste con las carencias estructurales que enfrentan establecimientos educacionales de la región.

El cuestionamiento alcanzó nivel nacional cuando el Presidente Gabriel Boric, durante una actividad oficial en Atacama, expresó que “qué bueno que echamos al director del SLEP Atacama, porque no he conocido a persona más descripterizada en mi vida”.

La nueva postulación fue revelada por el Mercurio de Valparaíso y activó cuestionamientos sobre los mecanismos de evaluación para cargos de alta responsabilidad estatal. Diversas autoridades y representantes políticos coincidieron en exigir explicaciones sobre los criterios utilizados para conformar la terna, así como claridad respecto de las investigaciones vinculadas a su gestión anterior.

El episodio original continúa bajo análisis administrativo y político. Desde distintos sectores se insiste en que el resultado de esas indagatorias será clave para determinar res-

ponsabilidades y eventuales sanciones. En ese escenario, la reaparición del exdirector en un proceso de selección pública es vista por algunos actores como una señal contradictoria del sistema.

## CRÍTICAS OFICIALISMO

El consejero regional y presidente de la Comisión de Educación del CORE Atacama, Freddy Rubina, señaló que “es importante que se aclaren las situaciones que sucedieron en el servicio de educación, sabemos que existió una fiesta con todo lo que conlleva este tema que está más que expuesto, pero no podemos olvidar que acá

hay investigaciones”. Añadió que resulta relevante transparentar los criterios de selección considerando lo ocurrido.

El diputado socialista Juan Santana afirmó que habían advertido al ministro de Educación sobre cuestionamientos previos. “Esto se lo advertimos al ministro Cataldo hace meses y en más de una oportunidad. El exdirector venía con cuestionamientos desde su paso en Valparaíso y luego en Atacama lo denunciamos por instrumentalizar concursos de directores”, sostuvo.

También calificó la situación como “anomalías que a todas luces son impresentables”, mostrando una

clara incomodidad con la decisión del gobierno central.

Santana agregó que le parece grave que un colaborador cercano del exdirector continúe trabajando en el servicio. “El hombre de extrema confianza de Daslav Mihovilovic sigue incidiendo en las decisiones del Atacama y el ministro no ha tomado ninguna carta en el asunto. ¿Cuál es la razón de fondo?”, cuestionó.

El diputado Jaime Mulet reaccionó breve, pero lapidariamente, y calificó el hecho como “brutal”, añadiendo que le resulta “curioso que la Alta Dirección Pública no revise la prensa”.



## 11 de febrero

fue el día en que el Ministerio de Educación solicitó la renuncia al director ejecutivo suplente del Servicio Local de Educación (SLEP) Atacama, Daslav Mihovilovic. Hoy aparece en una terna.

(viene de la página anterior)

## 5º aniversario

del Servicio Local de Educación de Atacama fue el motivo por el cual los altos funcionarios del SLEP tiraron la casa por la ventana con una fiesta de lujo la noche del viernes 9 de enero.

## 6 comunas

son administradas por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Litoral: Cartagena, El Quisco, El Tabo, Casablanca, Santo Domingo y San Antonio.



LA FIESTA DE LUJO MARCÓ UN FUERTE CONTRASTE CON EL PRECARIO ESTADO EN QUE HAN FUNCIONADO VARIOS ESTABLECIMIENTOS DEL SLEP ATACAMA.

CAPTURA DE PANTALLA

LA ACTIVIDAD BUSCA INCENTIVAR LA LECTURA.

### CRÍTICAS DE LA OPOSICIÓN

Desde la oposición, la diputada Sofía Cid manifestó sorpresa por la inclusión del exdirector en la terna. "Resulta muy extraño que este director, que salió mal de Atacama, esté en una terna para dirigir otro servicio", afirmó. A su juicio, el caso plantea dudas sobre la evaluación ética en procesos de selección. "Tal vez solamente se están viendo los currículos en la parte técnica, pero hoy día más que nunca necesitamos transparencia, ética y probidad, que en este caso claramente no se cumplió", sostuvo.

Cid también cuestionó el origen de los recursos utilizados en la celebración que originó la polémica. "Tras una celebración muy cuestionada por su falta de criterio y gastos innecesarios, además tampoco sabemos de dónde salieron los recursos, hay una total desconexión con las prioridades reales de la educación pública", señaló.

En la misma línea, la diputada electa Paula Olmos declaró que "los cargos públicos no son refugio para autoridades cuestionadas ni espacios para reubicaciones silenciosas" y agregó que cuando una gestión termina en medio de polémicas "no corresponde que esa misma persona vuelva a postular a un cargo similar en otra región". Afirmó que la educación pública "exige liderazgo intachable, criterio y respeto por las comunidades



LA LIMUSINA HUMMER SE VOLVIÓ UN ÍCONO DE LA MALA ADMINISTRACIÓN DEL SLEP ATACAMA EN SUS 5 AÑOS.

CAPTURA DE PANTALLA

educativas".

Rubina enfatizó que la polémica fiesta marcó un quiebre profundo y que las comunidades educativas necesitan explicaciones claras. "Es importante que todo sea expuesto con transparencia y explicaciones precisas", afirmó.

Mientras se espera la definición final del concurso, el caso se instaló como un nuevo foco de debate sobre estándares de probidad, evaluación de antecedentes y confianza pública en los procesos de selección del Estado. La resolución que adopte la autoridad respecto de la terna será observada con atención tanto por actores políticos como por comunidades educativas,

en un contexto donde la legitimidad de la gestión pública en educación se ha vuelto un factor central de escrutinio ciudadano.

### ¿CON QUIENES COMPITE MIHOVILOVIC?

De acuerdo a lo informado por El Mercurio de Valparaíso, Mihovilovic compite mano a mano para el cargo de director del SLEP Litoral (que agrupa a las comunas de Cartagena, El Quisco, El Tabo, Casablanca, Santo Domingo y San Antonio) con dos cartas ligadas a los principales partidos de izquierda del oficialismo. Uno es el militante del Frente Amplio Alexi Moreira, quien ejerce como asesor de la Di-

rección de Educación Pública (DEP), y otra es Lilia Concha, militante del Partido Comunista, que actualmente cumple funciones como directora del CPEIP.

Esto despertó las críticas de la oposición en la Región de Valparaíso, uno de los más enérgicos fue Luis Fernando Sánchez (PRep), quien dijo al citado medio que "claramente una terna que lo incluya a él está viciada y debiese dejarse sin efecto".

Por su parte Hotuiti Teao (Evópoli) comentó que "no es aceptable que aparezcan nombres vinculados a gestiones fallidas y escándalos graves en procesos que definen el futuro de la educación pública". CG